

Der Heim-Beirat 

Aufgaben des Heim-Beirates

Im Heim-Beirat sind Bewohner, die in der Stiftung Liebenau Teilhabe wohnen.

Der Heim-Beirat prüft, ob beim Wohnen Verbesserungen möglich sind.

Er prüft, wo es Probleme gibt.

In vielen Bereichen hat er ein Recht auf Mit-Sprache. 

- Der Heim-Beirat sammelt Ideen, Wünsche und Beschwerden der Mit-Bewohner.
Und sagt es dann zu den Leitungen.
- Der Heim-Beirat prüft die Sicherheit.
Und er prüft die Betreuung.
Und prüft das Wohnen
Der Heim-Beirat prüft das Essen und Trinken
- Der Heim-Beirat kann mit-reden, wenn neue Dinge gekauft werden müssen.
Oder wenn umgebaut wird.
- Der Heim-Beirat kann mit-reden bei Festen und Veranstaltungen.
Freizeit und Urlaube kann er mit-planen und mit-gestalten.
- Der Heim-Beirat begrüßt neue Mit-Bewohnerinnen und Mit-Bewohner.
Und unterstützt sie beim Ein-gewöhnen.

Der Heim-Beirat hat schon viel erreicht!

Zum Beispiel: 

- Der Heim-Beirat hat einen Antrag gestellt, dass die Autos auf dem Gelände langsamer fahren.
- Der Heim-Beirat hat einen Antrag gestellt, dass ein Bus-Häuschen gebaut wird.
- Der Heim-Beirat hat einen Stand beim Tag der Gleich-Stellung.
- Der Heim-Beirat hat mit Bürger-Meistern gesprochen.
- Der Heim-Beirat hat mit Kandidaten der Landtags-Wahl gesprochen.

- Der Heim-Beirat war bei Info-Besprechungen über neue Wohn-Häuser und Arbeits-Bereiche dabei.

Wenn Sie Fragen haben, sprechen Sie mit den Vorsitzenden des Beirats.